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財經事務及庫務局局長出席「北區文康設施繽紛嘉年華」致辭全文 
（只有中文） 

 
２００９年２月１５日（星期日） 

 
  以下為財經事務及庫務局局長陳家強今日（二月十五日）出席「北區

文康設施繽紛嘉年華」的致辭全文： 
 
蘇(西智)主席、侯(金林)主席、藍(偉良)議員、各位嘉賓、各位朋友： 
 
  今天是「北區文康設施繽紛嘉年華」舉行的日子，我很高興出席今天

的盛會。大會舉辦這個活動的目的，是希望讓北區居民知道北區區議會已

積極參與地區文康設施的管理工作，以及宣揚樹木保育和綠化環境的訊

息。 
 
  為了進一步推動地方行政的發展，由二零零八年一月現屆區議會開

始，政府已全面提升區議會的職能。根據建議，北區區議會設立了「地區

設施管理委員會」，參與管理部分地區設施，包括社區會堂、圖書館、休

憩用地、體育場館、公眾泳池和泳灘等。另外區議會亦透過新增的地區小

型工程撥款，推行區議會所建議的地區小型工程，從而改善地區環境及各

項配套設施，提升文康設施的質素。在未來的日子，地區設施管理委員會

會與政府部門加強合作，同心協力，構建一個更美好的居住環境。 
 
  今次活動的另一個主題，是推廣「愛護樹木，綠化環境」的訊息。人

類與大自然存在互動關係，人類再不能只顧追求經濟發展而忽略對生態環

境的維護，自然界不可能無限度承受侵害。因此，在城市發展中，「可持

續發展」概念越來越受到重視，而愛護樹木，綠化環境正正是締造可持續

發展城市的一個重要環節。香港特區政府一向重視城市綠化，發展局、環

境局、康樂及文化事務署、環境保護署、漁農自然護理署及北區民政處等

多個政策局及政府部門，一直努力不懈推動環境保護的工作，並推行多項

計劃鼓勵市民將生活綠化、善用資源，包括「家居廢物源頭分類計劃」、

構思中的「徵收購物膠袋環保費」、「社區園圃計劃」、「綠化義工計劃」、

「社區種植日」等，成效顯著。我深信在區議會與政府部門的通力合作下，

必定能夠為市民創造更美好的居住環境，建設更優質的社區。 
 
  牛年伊始，祝大家心想事成、身體健康!  
 
  謝謝各位！  

完  
 


